

# Selamat !! 118 Anggota Saka Wira Kartika Angkatan IX Kodim 0728/Wonogiri Resmi Dilantik

**Pardal Riyanto - SURAKARTA.INDONESIA SATU.ID**

Feb 27, 2023 - 16:57



WONOGIRI – Sebanyak 118 Anggota Satuan Karya Pramuka (Saka) Wira Kartika Kodim 0728/Wonogiri Angkatan IX secara resmi dilantik oleh Komandan Kodim (Dandim) Kak Letkol Inf Deny Octavianto, S.I.P., yang bertempat di Lapangan Bedol Desa, Desa Pokoh Kidul, Kecamatan Wonogiri, Minggu(26/2/23) Sore.

Kegiatan pelantikan ini diawali dari rangkaian perkemahan pengembaraan dan diberikan pembekalan materi tentang Krida Saka Wira Kartika selama tiga hari, yang dimulai sejak 24-26 Februari di daerah latihan di Alas Kethu, Gunung Gandul, Keron, Randubang dan petir Plasa Gajah Mungkur oleh Pamong Saka Wira Kartika Kak Pelda Gatot.

Adapun anggota Saka Wira Kartika yang dilantik berasal dari pangkalan Kodim 0728/Wonogiri, Koramil 05/Baturetno, Koramil/14 Jatisrono, Koramil 19/Purwanto, Koramil 22/Slogohimo dan Posramil 25/Paranggupito, yang terdiri dari Putra sebanyak 34 orang dan Putri sebanyak 84 orang.

Selaku Pembina Upacara, Dandim selain melantik perwakilan dari anggota Saka Wira Kartika Angkatan IX yaitu Aditya Febrianto, Marsella Alini, juga menyematkan Brevet kepada Instruktur Saka Wira Kartika yakni, Kak Eko Mulyanto dan Kak Paryanti.

Dalam amanatnya, Kak Letkol Inf Deny Octavianto mengucapkan selamat kepada anggota yang telah dikukuhkan dan menyampaikan terimakasih atas partisipasi berbagai pihak selama kegiatan dilaksanakan.

Dandim menambahkan, Pramuka Saka Wira Kartika merupakan salah satu Satuan Karya Pramuka yang bersifat nasional. Satuan Karya (SAKA) yang dibentuk melalui kerjasama antara Kwartir Nasional dengan TNI-AD ini, bertujuan untuk mengembangkan pendidikan bela negara.

Saka Wira Kartika adalah wadah kegiatan bagi pramuka penegak dan pramuka pandega, untuk meningkatkan kesadaran bela negara melalui pengetahuan dan ketrampilan di bidang matra darat, membentuk patriot bangsa yang setia, berbakti dan menjunjung tinggi nilai luhur bangsa, serta tetap menjaga keutuhan NKRI.

Masih disampaikan Dandim, bahwa kepramukaan bertujuan untuk membentuk generasi muda yang berkarakter dan berwawasan kebangsaan, sebagai calon pemimpin bangsa di masa depan, agar mempunyai kepribadian yang kuat, bersemangat, pantang menyerah, disiplin, inovatif dan bekerja keras, demi mendorong kemajuan, serta keberhasilan pencapaian cita-cita bangsa.

Kak Letkol Inf Deny berharap, agar kegiatan kepramukaan semacam ini dilaksanakan dengan baik, terarah dan terukur sebagai sarana dan wadah pendidikan bagi generasi muda agar menjadi manusia-manusia yang bertaqwa kepada Tuhan Yang Maha Esa, memiliki kepribadian yang tangguh, terampil dan berpengetahuan serta memiliki kesetiakawanan yang tinggi sebagai generasi penerus bangsa.

“ Anggota Pramuka harus bergandeng tangan bersama-sama komponen bangsa lainnya yang ada di tanah air ini, untuk mengisi kemerdekaan dengan kegiatan kegiatan yang konstruktif dan bermanfaat “, pungkasnya.

(Arda 72)